



DDSG Blue Danube

Admiral Duck der DDSG Blue Danube kommt im City Airport Train in Reiselaune â€“ BILD

ID: LCG24081 | 26.03.2024 | Kunde: DDSG Blue Danube | Ressort:
Wirtschaft Ã–sterreich | APA-OTS-Meldung

Gemeinsame Aktion der Wiener Tourismusunternehmen zu Beginn der Reisesaison

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#) : © leisure
communications/ Stefan Burghart

Wien (LCG) – Sowohl Einheimische als auch internationale Gäste schätzen das komfortable Mobilitätsangebot des City Airport Train und der DDSG Blue Danube, die im Eigentum von VERKEHRSSBUERO und Wien Holding steht. Die einen, um auf dem schnellsten Weg in nur 16 Minuten vom Flughafen Wien ins Stadtzentrum zu kommen, die anderen, um die Donau neu zu erleben und beeindruckende Perspektiven der Zwei-Millionen-Metropole zu sehen. Jetzt bringen die beiden Unternehmen eine sympathische Kooperation auf Schiene, die sowohl Wiener als auch Touristen ansprechen wird. Im Terminal des City Airport Train im Einkaufszentrum „Wien Mitte – The Mall“ begrüßt Admiral Duck, das Maskottchen des größten und traditionsreichsten österreichischen Binnenschiffverkehrsunternehmens, die Gäste. Zudem lassen die Partner eine umfangreiche Marketingkooperation vom Stapel laufen, um ihre Angebote wechselseitig zu bewerben. Auf den Screens im Expresszug macht die DDSG Blue Danube auf ihr vielfältiges Angebot aufmerksam, während sich eines der neun Schiffe zum schwimmenden Werbebotschafter für den City Airport Train mit einem auffälligen grünen Branding verwandelt und die Blicke der Menschen entlang der Donau und des Donaukanals auf sich zieht. Zudem werden gemeinsame Digitalmarketing- und Aktivierungs-Kampagnen partnerschaftlich umgesetzt.

„Smarte und attraktive Mobilität ist Teil des touristischen Erfolgs. Zu Wasser und zu Land sind der City Airport Train und die DDSG Blue Danube sowohl bei den Menschen in der Region als auch bei internationalen Gästen beliebt. Mit der kreativen Marketingkooperation nutzen wir die Stärken beider Unternehmen und promoten gegenseitig unsere Angebote zu Beginn der Reisesaison“, fassen **Michael Forstner** und **Christoph Korherr**, Geschäftsführer des City Airport Train, zusammen.

„Gemeinsam stehen die DDSG Blue Danube und der City Airport Train für den besten Weg von, nach und durch Wien. In der Kommunikation gehen wir in diesem Frühjahr einen gemeinsamen Weg und präsentieren unsere Angebote, die sowohl das Freizeit- und Mobilitätsangebot für die Wienerinnen und Wiener als auch die Tourismusdestination Wien bereichern“, betont DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführer **Wolfgang Fischer**.

„Uns verbindet das besondere Reiseerlebnis. Der City Airport Train ist für viele Menschen der Beginn und Ausklang der schönsten Wochen des Jahres oder eine angenehme Rückkehr in die Heimat. Eine Fahrt mit der DDSG Blue Danube ist für internationale Gäste ein Höhepunkt ihres Wienaufenthalts und für Menschen aus der Region ein erlebnisreicher Kurzurlaub in der eigenen Bundeshauptstadt“, ist DDSG-Blue-Danube-Geschäftsführer **Wolfgang Hanreich** überzeugt.

Über den City Airport Train

Serviceorientiert, stressfrei und umweltfreundlich: Der City Airport Train (CAT) ist mit 16 Minuten Fahrzeit Wiens schnellste und komfortabelste non-stop Verbindung zwischen dem Flughafen und der Innenstadt. Dank kundenorientierter Serviceleistungen wie

City Check-In, persönlicher Beratung durch Train Attendants sowie emissionsfreiem Bahnstrom überzeugt der CAT mit Qualität und Nachhaltigkeit. Der CAT steht zu 50,1 Prozent im Eigentum der Flughafen Wien AG und gehört zu 49,9 Prozent der ÖBB. Weitere Informationen zum City Airport Train auf cityairporttrain.com

Über die DDSG Blue Danube

Die DDSG Blue Danube wurde 1995 als Nachfolgeunternehmen der 1829 etablierten Ersten Donau-Dampfschiffahrtsgesellschaft gegründet. Mit einer Flotte von neun Schiffen (MS Wien, MS Vindobona, MS Blue Danube, MS Admiral Tegetthoff, MS Kaiserin Elisabeth, MS Dürnstein, MS Wachau sowie MS Austria und MS Austria Princess) offeriert das Binnenschiffahrtsunternehmen Linien- und Ausflugsreisen auf der Donau im Raum Wien und Niederösterreich sowie Verbindungen nach Bratislava (Slowakei) und befördert mit der erweiterten Flotte über 400.000 Passagiere im Jahr. Neben den Linienfahrten in Wien und der Wachau bietet die DDSG Blue Danube Themenfahrten sowie Chartermöglichkeiten an. Die DDSG Blue Danube steht zu je 50 Prozent im Eigentum der Wien Holding und des VERKEHRSDIENSTLEISTUNGS- und ist ein staatlich ausgezeichneter Ausbildungsbetrieb und Wiener Top-Lehrbetrieb sowie eine von Superbrands Austria ausgezeichnete Marke. Für die Geschäftsführung zeichnen **Wolfgang Hanreich** und **Wolfgang Fischer** verantwortlich. Weitere Informationen auf ddsg-blue-danube.at

-
- Der City Airport Train und die DDSG Blue Danube bewerben ihre Mobilitätsangebote auf der Donau und zum Flughafen Wien gegenseitig mit einem Maskottchen und einem gebrandeten Schiff.
 - Die Kooperation richtet sich sowohl an Einheimische als auch an internationale Gäste, die von der schnellen und komfortablen Verbindung zwischen Flughafen und Stadtzentrum sowie von den attraktiven Perspektiven auf der Donau profitieren.
 - Der CAT ist ein Expresszug, der in 16 Minuten zwischen Flughafen und Innenstadt pendelt, die DDSG Blue Danube ist ein Binnenschiffahrtsunternehmen mit neun Schiffen, das Linien- und Ausflugsreisen auf der Donau anbietet.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung.

Weiteres Bild-und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at (Schluss)